Au fil des jours, du lundi 25 au vendredi 29 novembre,

Lundi, nous nous sommes essayés à l'italien, pour nous saluer et nous présenter.





Eléonore nous a raconté son week-end avec Loup, avec de belles explications.

Les Grands deviennent des experts sur le circuit de la piscine. Tout le monde traverse le bassin avec une frite et même sans pour certains !



Mardi matin, nous avons mangé du pain aux céréales avec un morceau de fromage de vache et des kiwis.





En motricité, nous avons complexifié l'atelier du saut en contre-bas, en sautant avec les yeux bandés ou en arrière.







Après le temps de décloisonnement avec les Grands en début d'après-midi, nous avons fait un nouveau jeu pour bouger un peu avant de se reconcentrer. Un mouvement est indiqué sur un jeton en bois, nous devons le reproduire, puis on en ajoute un autre, et encore un... et à la fin il faut se rappeler de l'enchaînement.

Mercredi, tous les enseignants de l'école sont allés découvrir en avantpremière l'exposition *Pays Bassari* au Musée Dauphinois à Grenoble, pour lequel nous avions réalisé de grands colliers de perles en début d'année. Nous avons pu voir à quoi nos colliers ont servi!







Jeudi matin, Léonie et Eléonore ont préparé des tartes aux pommes pour leurs anniversaires, et même une compote avec les pommes qu'il restait. Nous avons été épatés par le pèle-pomme!







Nous avonc commencé la page du mois de décembre, en découpant des sapins et en dessinant des graphismes au drawing-gum à l'intérieur. Une fois que ce sera sec, nous pourrons passer de l'encre puis enlever le drawing-gum avec notre doigt. Nous avons hâte de voir le résultat!





Désormais, les jeudi après-midi et les vendredi matin, il y a Laetitia dans la classe, l'AESH d'Ahmet Eren.



Jeudi après-midi, Léonie et Eléonore ont soufflé leurs cinq bougies et nous nous sommes régalés avec leurs tartes aux pommes et leur compote.





Adèle et Inès, de la classe de Florence, sont venues nous offrir une affiche du cycle naturel de l'eau en grand format, que les Petits ont colorié. Nous les avons bien remerciées. Ce fut l'occasion de réinvestir nos connaissances...





De notre côté, les Grands ont donné un coloriage du cycle de l'eau aux Petits de la classe de Florence.